

DIE ETWAS ANDERE OSTERKREUZFAHRT – AUF SAUER, OUR UND ALZETTE

Was für ein Wetter! Sonne satt an beiden Feiertagen! Sowohl am Ostersonntag als auch gestern, am Ostermontag, waren in Luxemburg blauer Himmel und angenehme Temperaturen Trumpf. Wäre das Thema nicht so bitterernst, fast wäre man geneigt, dem Klimawandel auch positive Seiten abzugewinnen. Denn: Wann hat man sich schon Anfang April überlegt, ob man den Grill nicht aus dem Winterschlaf holen und Ostern einfach ein Barbecue veranstalten soll? Das tolle Wetter verschönerte nicht nur die vielen Familienfeste, es ermöglichte auch einen verheißungsvollen Auftakt der Tourismussaison (siehe Seite 13). Die Sonne lachte auch den Teilnehmern der vom „Canoë-Kayak Luxembourg“ organisierten „Grande croisière de Pâques 2007“ auf Sauer, Our und Alzette. Über die Tour ohne Wettkampfcharakter mit ihren zahlreichen Kajakfreaks aus dem In- und Ausland werden wir in einer kommenden Ausgabe ausführlicher berichten.

(FOTO: MARC MARCHAL)

